

2024年度 NCV新潟センター 放送番組審議会

議事録

日 時：2024年2月12日（水）16時30分～17時30分

会 場：万代シルバーホテル 3F 橋の間

合評番組：「ニコニコさんぽ」（2024年12月放送）～秋葉区新津本町～

番組審議委員（順不同）

委員長 坂本 信 様（新潟大学 理事 副学長）

委員 薄田 真司 様（弁護士法人一新総合法律事務所 弁護士）

委員 阿部 雅幸 様（新潟地所株式会社 代表取締役）

委員 長谷川 晴彦 様（フリーアナウンサー）

【欠席】委員 五十嵐 紀子 様（新潟市政策企画部広報課 課長）

◆各委員から合評番組についてのご意見

薄田委員

- 地域密着で住民の方々の様子が良く伝わった。
- 著名はスポット以外に散歩で楽しめる場所があることを紹介する意義が大きいと感じた。
- 鉄道のまちにいつというテーマで紹介したことも良かった。
- 「歩くだけでも楽しい鉄道の街にいつ」が今回の番組コンセプトだったが散歩するからこそわかる街の魅力を発信するという意味合いであればもう少し再検討が必要。
- 番組冒頭に、番組の趣旨の説明をもう少し含んでほしかった。
- 紹介したお店の住所の表記はあったが、お店の地図情報や新津駅を基準とした位置や距離などがわかるような演出があれば、より視聴者が番組に入り込めたと思う。
- 番組上で「サテライト施設」という文言がでてきたが「分館」という意味で理解している。高齢者は理解しづらい方もいると思うので「サテライト（分館）施設」と表記しても良いと思った
- N ゲージの説明する方の声の音量が低く感じたので音量の調整が必要だと思った。

- フルーツ&ギフトやまいしを訪問した理由がどこにあるのか、もう少し聞きたかった。
やきいもの匂いにつられて訪れたようだが、もう少し理由がほしかった。
- にいつ駄菓子駅の施設の概要紹介があると良かった
- 新津の駅弁紹介もあったほうが良かった

長谷川委員

- 今回の番組は良く出来ていた
- リポーターのツネイさんの喋りが解りやすく、食リポもすばらしかった。
- 番組尺がある中、構成的に無駄なところがなかった
- 番組販売しても良いと思う

阿部委員

- ツネイさんが子気味の良い言葉づかいで聞きやすかった。
- いやな気分にならず観させてもらった。
- 紹介する店の選定がわかりづらかったが、今後も視聴者に響く番組を制作してほしい。

五十嵐委員（書面提出）

- 新しく開局した新津エリアを取り上げられたことは、地域の方にとって身近に感じられると思いますし、全市にも魅力が伝わり大変良いと思います。
- 全編・後編とも、全般を通して楽しく拝見することができました。
- ツネイさんのレポート、お話がうまかったです。
- 番組内容ではありませんが、ホームページ等に掲載されている
放送日が分かりにくいです。曜日ごとに順番に記載したほうが良いのでは？
- 鉄道の町と紹介しているので、商店街の様子や取組など、もう少し鉄道の話があっても良いのかなと思いました。
- 冒頭の観光案内所で音声聞こえにくい部分がありました。

坂本委員長

- リポーターのツネイさんが明るく、感じがよかった。
- 落ち葉の庭が季節感を感じられ良かった。
- お店の場所がわかりづらく、新津のどこを歩いるのかわからないため、地図などの表記がほしい。
- 番組スポンサーを付けた方がよいのではないか。

◆総評

- ・地元密着が感じられる番組である
- ・番組の構成や編集が良く出来ていた
- ・リポーターのツネイさんのお店紹介や食リポが良い感じである。
- ・インサート画像や効果音も番組をわかりやすくしており、効果的に使用している。
- ・番組販売しても良い

◆提案として

- ・紹介するエリアの概要や趣旨を説明したほうがよい。
- ・お店や場所の地図表記があったほうがよい。
- ・新津エリアの地域色（老舗店舗や駅弁など）があるお店をもっと取り上げたほうが良い。
- ・番組で紹介するお店を選定した理由にも触れても良かったのではないかな。
- ・番組スポンサーを付ける検討をしても良いのではないかな。

以上